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„A esperança é como o sal 
não alimenta, mas dá 

sabor ao pão.“ 
JOSÉ SARAMAGO 

„Die Hoffnung ist wie 
Salz, sie ernährt nicht, 
aber sie verleiht dem 

Brot Geschmack.“
Das Motto des Weltspieltages  

am 28. Mai 2023 lautete: 

 "Schluss mit der Einfalt 
- Es lebe die Vielfalt!“


Liebe Freunde von O Semeador! 
Wir alle zusammen möchten DANKE sagen! Danke sagen dafür,          
dass Sie und Ihr alle mit uns auf diesem Weg der Hoffnung auf       
eine besserer Welt seid! In den kleinen Momenten da finden wir sie,     
diese bessere Welt. Wenn der Weltspieltag ist und alle Kinder in                 
O Semeador draußen zusammen glücklich spielen können, wenn beim 
Frühlingsfest Joana und Filipe Blumenkränze tragen und Freund-
schaftsarmbänder aus Blumen geknüpft werden, wenn zum Festa 
Junina ein Bändertanz getanzt wird, wenn die Blumen blühen im    
großen Blumenbeet vor der creche in Form eines Samenkorns, wenn    
es Mittagessen gibt in O Semeador… und die Hoffnung wächst noch 
weiter, seit dem Lula wieder Präsident ist! Es gab außerdem im letzten 
Jahr einiges an baulichen Erneuerungen, wie die Rollstuhlrampe, die  
für die Senioren gebaut wurde und zwar von einem Handwerker, der 
selbst als Kind in O Semeador war! Außerdem wurde ein großes 
Waschbecken erneuert, ebenso wurde ein Barfußpark angelegt.        
Zur Zeit werden die Dachziegel auf den Gruppenräumen der creche 
ausgetauscht. Eltern werden regelmäßig zu Elternnachmittagen 
eingeladen, um sie auf ihrem Weg mit ihren Kindern auch pädagogisch 
beratend, begleiten zu können. Fátima wurde im letzten Jahr von 
einigen ehemaligen Kindern besucht, die ihr ihre Lebensgeschichte 
erzählten und sich für die wertvolle Kindheit in O Semeador 
bedankten. Solch’ eine entgegengebrachte Wertschätzung macht 
einfach glücklich! Mögen noch viele Kinder in O Semeador aufwachsen!                       
Viele herzliche Grüße! Fátima Alves und Sandra Wöbeking  

Lula da Silva ist seit 
dem 1.1.2023  

wieder Präsident!

  💛  Vielen  herzlichen Dank, 
für Ihre und Eure Spende!


Hier kann man zwei verschiedenen QR Codes 
scannen, mit je einem Film von O Semeador! 

Viel Freude damit! 
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